

Municipalidad de Cabrero busca solución para garantizar agua potable a sus habitantes rurales

Dentro de una nutrida agenda de actividades del alcalde Mario Gierke en Santiago, se reunió con el subsecretario de Interior, Manuel Monsalves, a fin de plantearle la necesidad de avanzar en la cobertura de acceso a agua de consumo humano a las comunidades rurales de la comuna.

En la oportunidad, el alcalde manifestó al subsecretario que la Circular que rige la entrega de agua en camiones aljibes, a los sectores rurales del país, no permitiría actualmente realizar la entrega a todos los vecinos que lo requieren. Esto debido a que si bien, la mayor parte de los territorios rurales cuentan con acceso a agua, a través de punteras, la calidad de la misma no es apta para consumo humano, dada su concentración de elementos contaminantes.



De esta forma, se hizo saber a la autoridad nacional, que el alcalde Gierke hizo llegar la consulta a Contraloría Regional, a fin de solicitar un pronunciamiento que ayude a avanzar en esta solución.

Asimismo, cabe recordar que, en marzo pasado, la autoridad comunal de Cabrero apoyado por los demás alcaldes de la provincia, solicitó también al Ministerio de Agricultura, un decreto que declare escasez hídrica en



la zona, para asegurar el traspaso de recursos permanentes, a través del actual Programa de Respuesta a la Emergencia Hídrica.

En otra área, el jefe comunal se reunió con Francisco

Pinochet, jefe de la División de Municipalidades de la Subsecretaría de Desarrollo Regional, para solicitar financiamiento y priorización de 15 proyectos de infraestructura social y deportiva en la comuna.